

La meta en 2018, 40%

El financiamiento al sector privado llega a 31% del PIB

Braulio Carbajal/**México**

Al cierre del tercer trimestre del año pasado el financiamiento al sector privado otorgado por la banca y otros intermediarios financieros alcanzó el 31.2 por ciento del producto interno bruto (PIB) del país, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Con esta cifra dada a conocer en el último reporte de Ahorro Financiero y Financiamiento en

México elaborado por el organismo regulador, se observa que la banca aún está lejos del objetivo del gobierno de 40 por ciento del PIB a más tardar en 2018. En 2012, año en el que entró la actual administración, el financiamiento al sector privado era de 28 por ciento.

Aunque los directores de los bancos del país confían en alcanzar la meta, en múltiples ocasiones la calificadora Fitch ha señalado que es difícil debido al bajo dinamismo económico del país. **M**